

■ ABC

«Chipie chipe», aventures d'une marionnette

Chipie est une drôle de petite coquine. Elle adore chaparder des objets qu'elle transforme au gré de son imagination. Pas facile pour une très jeune enfant d'affronter le monde qui l'entoure. Celui-ci l'inquiète et la fascine, tout en éveillant sa curiosité.

Les marionnettes et le théâtre d'objets représentent un art à part, qui rassemble les générations: les plus jeunes y distinguent de la magie, les plus grands s'attachent à l'histoire, les adultes en font une synthèse personnelle. Là où les gosses hurlent de joie, les parents suivent les méandres de l'exploration de la marionnette.

Contrairement aux précédents spectacles de la comédienne pluridisciplinaire Jennifer Wesse Moser, à la tête de la Compagnie Erikilette, *Chipie chipe* échappe à



Chipie, la marionnette à la drôle de coiffure qui emporte le public dans ses aventures. PHOTO YOHAN JEUDY

une structure rigoureuse. Le spectateur voltige avec Chipie, et assiste à son évolution à travers une saga pour le moins farfelue, où sont goûtées tristesse, empa-

thie, peur, joie. Chipie aux cheveux roses finira par s'envoler dans sa boîte à trésors, suspendue par un ballon qui l'emmène, en compagnie de la marionnette qu'elle a créée, vers d'autres aventures. Les enfants dans la salle lui envoient des signes d'adieu, les adultes sourient.

En collaboration avec la comédienne et mime Laura Gambarini, Jennifer Wesse a travaillé sous la direction de la metteuse en scène belge Francly Begasse. Ce spectacle jeune public est un instant de rêve éveillé, où nous entraîne la délicieuse Chipie, une marionnette particulièrement attachante et expressive. **BR**

• À découvrir au Centre de culture ABC à La Chaux-de-Fonds samedi à 14 h 30 et 17 h ainsi que dimanche à 16 h. Réservations au ☎ 032 967 90 41.